

Grenzüberschreitendes Vergnügen: Jahresausflug des LWS nach Wissembourg

Wie bei der Maifeier spielte Petrus auch beim Jahresausflug des LWS ins elsässische Wissembourg eine wichtige Rolle. Und um es vorwegzunehmen: Bis auf ein paar kleine Schauer blieb die Steinborner Reisegruppe verschont.

Inzwischen Tradition bei den LWS-Fahrten: Noch in Steinborn wurden die Gäste mit einem Glas Secco auf einen erlebnisreichen Tag eingestimmt.



In Wissembourg angekommen, bestieg man die Wagen des schmucken Grenzlandbähnchens, das zwischen Wissembourg und Schweigen-Rechtenbach am Deutschen Weintor durch die deutsch-französischen Weinberge pendelt und wunderbare Ausblicke auf Rheinebene und Schwarzwald bietet. Praktisch auch, dass man mit dem Bähnchen die schicke Altstadt des elsässischen Ortes „erfahren“ kann.

So holten sich die Gäste aus der Pfalz einige Anregungen für den anschließenden privaten Rundgang durch die pittoresken Gassen der Altstadt, die noch teilweise von Resten der alten Stadtbefestigung umschlossen ist. Zu erwähnen ist hier das *Salzhaus* aus dem 15. Jahrhundert mit seinem auffallenden Dach, das *Maison de l'ami Fritz* mit seinem aufwändigen Erker, das klassizistische Rathaus und das *Haus Vogelsberger* mit seinem Renaissanceportal aus dem Jahre 1540.



Beeindruckend auch die gotische Abteikirche *St. Peter und Paul*, eine der größten Kirchen des Elsass mit romanischem Glockenturm, bemerkenswerten Glasfenstern und einem (allerdings unvollendeten) hochgotischen Kreuzgang, der als einer der schönsten des Oberrheins gilt.

(Sachinformationen aus Wikipedia)



Mindestens genau so beeindruckend die vielen Geschäfte, Restaurants und Cafés mit verführerischen Auslagen. Hier konnte und wollte kaum jemand widerstehen oder gar Kalorien zählen!

Über die alte Deutsche Weinstraße ging es am Spätnachmittag zurück Richtung Heimat; im *Haardter Winzer* kehrten wir zum „perfekten Abschluss einer rundum gelungene Veranstaltung“ ein, so der

allgemeine Tenor der knapp fünfzig Teilnehmerinnen und Teilnehmer.

Beim Aussteigen an der Bushaltestelle in Steinborns Zentrum bescherte uns Petrus einen wunderschönen Regenbogen...

Text & Fotos auf dieser Seite:
Paul Schmitz, LWS

